

accompli pour redonner aux Nations-Unies non seulement leur santé politique, mais aussi leur équilibre administratif et financier.

Il est urgent de mettre les Nations-Unies et les autres mécanismes multilatéraux à l'heure de la diplomatie préventive, faute de quoi il sera difficile de compter sur l'autorité de la loi, le bon sens et la moralité dans les relations internationales. L'Union soviétique estime qu'il nous faut passer résolument de la diplomatie de crise à la diplomatie préventive pour réussir notre transition entre l'ère de l'équilibre des forces et celle caractérisée par la prise en compte des différents intérêts en présence et par l'autorité de la loi dans les relations internationales. Nous estimons que cette transition est essentielle à l'instauration d'une sécurité globale commune, sans laquelle l'existence des Nations-Unies est inconcevable. De plus, qui dit sécurité commune, dit renforcement du rôle de l'ONU. Et ce rôle nouveau place cette dernière dans une position unique, celle qui va lui permettre demain de pratiquer une thérapie internationale de prévention, au lieu de se limiter à intervenir dans les situations critiques.

Thomas Bourreau
Peace Studies
St. John's University
Collegeville, Minnesota

Jane Bowler
Faculty of Law
University of Queen's
Kingston (Ontario)

Paul Brackus
Department of Political Science
York University
New York

Jane Cox
Department des études politiques
Université Queen's
Kingston (Ontario)

Michel de Loreau
Ministère des Affaires étrangères
Ottawa